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今年は暖かいせいかすでに芽がでてきてしまった鉢もあります。2月の作業、芽分けと植えつけはおす

みでしょうか。暖冬で鉢が凍ることもなかったように思います。自分は 12月の末から始め、きょうで終

わりました。昨年の異常気象で乾燥が続き（自分の管理不行き届きです）、元気の良い苗は少なくがっ

かりしています。 

◎苗を十分日光に当てましょう。水をきらさないようにしましょう。 

清水宏明さんのお庭を紹介します。 しだれ桜がみごとです                        

 

 

プリムラマラコイです。中国雲南省の 1

年草もう満開です サクラソウの仲間 

芽がでてきた 

大好きな節分草 

リュウキンカ 


